



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>340 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>152V3316M</b>
Prix	<b>1 600 000 €</b>

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Maison d'environ 340 m<sup>2</sup>, au calme, avec vue panoramique sur la campagne, sise sur un terrain de 2 200 m<sup>2</sup> avec une zone forestière d'environ 6 000 m<sup>2</sup>. Elle se compose au rez-de-chaussée de 2 studios pratiquement identiques de 26 m<sup>2</sup> dont 5m<sup>2</sup> en mezzanine, séjour avec coin cuisine, salle d'eau avec wc et une terrasse couverte de 11 m<sup>2</sup> ; un appartement de 36 m<sup>2</sup> comprenant un séjour avec coin cuisine, une chambre, une salle d'eau, un wc séparé et une terrasse d'environ 14 m<sup>2</sup> ; un grand espace de vie avec cheminée d'environ 75 m<sup>2</sup> avec cuisine, une chambre ouverte, une salle d'eau et un wc. Au ...

*House of approximately 340 m<sup>2</sup> located on land of 2,200 m<sup>2</sup> with a forest area of approximately 6,000 m<sup>2</sup>. It consists on the ground floor of 2 practically identical studios of 26 m<sup>2</sup> including 5m<sup>2</sup> on the mezzanine, living room with kitchen area, bathroom with toilet and a covered terrace of 11 m<sup>2</sup>; an apartment of 36 m<sup>2</sup> including a living room with kitchen area, a bedroom, a bathroom, a separate toilet and a terrace of approximately 14 m<sup>2</sup>; a large living space with fireplace of approximately 75 m<sup>2</sup> with kitchen, an open bedroom, a bathroom and a toilet. On the upper level is the main house ...*

## AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

